
令和６年１２月定例会議 一般質問一覧表

1 

番

号
質 問 者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 

答弁を 

求める者 

１ 冨沢 重典 

１．地域クリーン作戦補助金 

 ・効果と反応は？ 

２．乳児おむつ等購入費助成事業 

 ・町内の販売店や利用者の声は？ 

３．福祉タクシー利用料金助成事業 

 ・対象者や対象外の方からの声は？ 

４．アウトメディアの取り組みについて 

 ・スマートフォンの所持について 

  生徒や保護者からの声は 

※質問時間 45 分 

町長 

町長 

町長 

教育長 



令和６年１２月定例会議 一般質問一覧表

2 

番

号
質 問 者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 

答弁を 

求める者 

２ 原沢 香司 

１ 行政区組織について 

（１）住民票を町に有する町民のうち、行政区組織に加入していない

人数を把握しているか。 

(２)上記のうち、海外国籍の人の数を把握しているか。 

(３)町への転入届を提出する際、行政区組織についての案内を行 

っているか。 

２ マイナンバーカードと保険証を連携させることについて 

(１)これまでに役場において、連携によるひも付け登録が解除され

た実績はあるか。 

(２)解除を希望する利用者がいた場合、どのような手順で解除がで

きるのか。 

（３）国民健康保険利用者に対し、連携登録の解除ができる案内を

しているか。 

３ 消防団組織の現状について 

(１)昨年同期からの団員数の推移は。 

(２)消防団のなり手不足を解消するために、団員の軽減負担は図

られているか。 

（３）機能別消防組織の検討についての状況は。

※質問時間 45 分 

町長 

町長 

町長 
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3 

番

号
質 問 者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 

答弁を 

求める者 

３ 関 常明 

〇 会計年度任用職員について 

１）全職員に対しての割合（人数等）は何処の部署が多いのか 

２)同一労働同一賃金の観点から見て問題ないか 

３)今後の方向性として減らすべきだと思うが 

４）責任問題がある場合、正規職員との関係は 

５）職員化の方向性は 

〇 有害鳥獣対策について 

１)まず現状の被害報告を。新しい傾向があれば併せて報告を 

２)鳥獣被害防止計画についてはどうか、報告を 

３）捕獲隊については 

〇 吾妻線関連で 

１)長野原草津口・大前間の問題で町の視点は 

２)中之条・市城の駐車場の現状と今後は 

3)中之条駅駐車場は今後何か計画があるか 

※質問時間 30 分 

町長 

町長 

町長 
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4 

番

号
質 問 者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 

答弁を 

求める者 

４ 山田 みどり 

１ 農業支援について 

(１)兼業農家や自家農業者に対しての支援はどのようなものがある

か。 

(２)農家の高齢化により続けていくことが困難であるという声があ 

るが、対策は検討しているか 

(３)兼業農家と農業を体験したい人のマッチングをする仕組みづく

りができないか 

２ リフォーム補助金について 

(１)住宅に対する補助金はさまざまあるが所管がそれぞれ違うため

わかりづらい。利用者への案内はどのように対応しているか 

(２)移住・定住を増やすためにはリフォーム補助金の拡充や使いや

すくわかりやすく変えていく必要があると思うが検討しているか

３ 道の駅の活用について 

(１)道の駅の運営の状況は 

(２)地域の特色を活かし活用の検討はしているか 

※質問時間 45分 

町長 

町長 

町長
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5 

番

号
質 問 者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 

答弁を 

求める者 

５ 福田 弘明 

１．統合型校務支援システム導入について 

・過去再三に渡りこのシステム導入に向け一般質問してきました。新

たに就任された町長、教育長にこの統合型校務支援システム導入

に向けてのお考えをお尋ねする。 

2．ショートメールを利用した行政からの連絡事務の効率化に向け 

ての取り組みについて 

・令和５年12月議会一般質問において、郵便からショートメールを 

利用した行政連絡へ移行し連絡業務の効率化、通信費用の節減 

を図るべきと提言申し上げた。どのような検討をおこなってきたの 

かお尋ねする 

3．増進施設整備はどのような内容となるのか伺う 

・令和６年3月議会一般質問における公約の進捗状況についての質

問に於いて健康増進施設整備について今年度研究調査していく 

との回答をいただいた。この事についてどのような内容になったの

か伺う 

４．新しい視点での婚活の取り組みについて 

・最近まではネット上で男女が出会うことに良いイメージはなかっ 

た。しかしマッチングアプリの普及により、そのイメージは大きく変 

わってきていて、今や４人に1人がアプリ婚との調査報告もありま 

す。提言として、結婚マッチングシステムに向けた施策を取り組む 

べきと思うが町長のお考えを伺う 

※質問時間 60分 

教育長・町

長 

町長 

町長 

町長 
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6 

番

号
質 問 者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 

答弁を 

求める者 

６ 福田 公雄 

１ 中之条町の天然記念物に指定されている樹木について 

(１)町内の天然記念物に指定されている樹木の保護・管理は、どの

ように行われているか。 

(２)樹木の老朽化や環境の変化に対しての保護計画はあるか。 

(３)年齢層も含め、幅広い町民への認知度を上げるための施策は 

行っているか。 

(４)観光資源としてどのように活用されているか。 

２ 国際忍者学会の結果と今後の展望について 

(１)９月に行われた国際忍者学会の内容と結果はどのようなものだ

ったか。 

(２)町における忍者の歴史や伝承はどのように紹介、評価された

か。 

（３）町の、忍者も含めた歴史文化を、今後どのように観光振興、地 

域活性化に活用していくか. 

※質問時間 40分 

教育長 

町長 

教育長 

町長 
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番

号
質 問 者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 

答弁を 

求める者 

７ 関 美香 

１、子育て支援について 

（１）令和７年度の中之条地域における幼稚園、保育所の利用状況

について伺う。 

（２）保育所の利用者増加によって生じている弊害について見解を 

伺う。 

（３）定員に達しているため入所できず、一時預かりを利用する場合

においては、保護者の負担を軽減すべきと考えるが見解を伺 

う。 

（４）保育所利用者が増加している事から広報誌への入所募集記載

については配慮が必要と考えるが見解を伺う。 

（５）中之条地域のこども園設置における方向性と設置はいつ頃を

目途としているのか伺う。   

（６）中之条地域のこども園設置検討において、学童保育の今後に

ついて、また、その中で学童保育の中之条小学校併設について

も合わせて検討すべきと考えるが見解を伺う。 

（７）子育て環境充実の観点から中之条地域におけるこども園設置

と学童保育の今後について、学童保育においては中之条小学

校併設への検討を合わせて進めるべきと考えるが町長の見解

を伺う。 

２、不登校への支援について 

（１）小中学校の不登校児童生徒数の現状を伺う。 

（２）小中学校の不登校相当の児童生徒数の把握について伺う。 

（３）多様な居場所づくりと学習支援における校内フリースクール設

置についての見解を伺う。 

（４）今年６月に県教育委員会が開設した「つなぐんオンラインサポー

ト」利用状況について伺う。 

（５）「つなぐんオンラインサポート」利用におけるアウトメディアとの

整合性について伺う。 

３、窓口対応について 

（１）窓口対応の品質向上における取り組みについて伺う。 

（２）窓口において町民に寄り添った対応が求められると思うが具体

的な事例について伺う。 

（３）聞こえの悪い方、聴覚障害のある方に対する窓口の対応につ

いて伺う。 

（４）窓口対応における軟骨伝導イヤホンの導入に対する町長の見

解を伺う。 

※質問時間 60分 

教育長 

教育長、町

長 

町長 

教育長 

町長 
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8 

番

号
質 問 者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 

答弁を 

求める者 

８ 佐藤 力也 

１．防災・防犯対策について 

(１)住宅用火災警報器設置について 

①これまでの町の取り組みは。 

②機器の設置に対する補助金が必要ではないか。 

(２)盗難被害への対応について 

①町内における被害状況は。 

②防犯対策事業補助金の利用実績は。 

③今後の対策は。 

２．観光振興について 

（１）観光資源（施設や景観）の保護と整備について 

①景観への支障木伐採への取り組みは。 

②公衆トイレや駐車場問題への取り組みは。 

③インバウンド対策は。 

④温泉地調査の進捗と今後の取り組みは。 

３．今後のまちづくりについて 

（１）令和７年度予算編成について 

①これまでに掲げた重点項目の進捗と、今後の取り組みとして、町

長の考えは。 

②ふるさと納税について 

※質問時間 60分 

町長 

町長 

町長 


